

## Nadia Houta, 29 ans, est la première femme à diriger la production de tuiles !

Du haut de ses 29 ans, Nadia Houta a été promue en octobre 2018 responsable de production du site industriel Terreal 1 à Chagny. Un poste qui, auparavant, a toujours été occupé par des hommes.



Nadia Houta, Responsable de production du site Terreal 1 à Chagny, elle gère 46 personnes depuis octobre 2018. Photo Neal BADACHE

L'usine de production Terreal, installée à Chagny sur deux sites – l'une à proximité du centre-ville et l'autre en lisière de forêt, à proximité des gisements d'argile – est bien loin de l'image des tuileries poussiéreuses d'antan. En tout, sur les deux sites Terreal emploie 200 personnes. Cette entreprise est en avance sur son temps que ce soit sur l'environnement ou l'égalité homme-femme.

Du côté de la parité, Terreal se démarque avec un taux supérieur de femmes par rapport aux chiffres du secteur de l'industrie, peu importe les postes, soit 13 % de son effectif. Au comité de direction, les femmes

www.lejsl.com

Pays : France

Dynamisme : 0



[Visualiser l'article](#)

pèsent 30 %. Contrairement à beaucoup de "CoDir", elles n'occupent pas que les postes de responsables de la communication ou des ressources humaines, mais aussi de responsable de production.

Pour preuve, depuis octobre 2018, le site historique Terreal 1, au cœur de ville, est dirigé par Nadia Houta.